



温故知新

☆中18回生 本誌が届いている級友44名。ここ迄生きたらもう少し「100周年を祝いたい」と例会続く。残念乍ら今年度は1回限り『2／9会』

2月19日サンマルク新神戸店で、柴田・島・庄野・信澤・樋口夫人・会友10名で開催。話は北朝鮮の核・ミサイル開発にも及ぶ。改めて持参の卒業アルバムを開く。国民総動員令発令の日に入学式。講堂正面は御真影を中心に入右に四聖像並ぶ。教育勅語・校歌「大御業にぞ尽すべき」・開門章「知徳体」。中庭に集合、「大日本國土之府（碑文大和心にもゆるまで）」。銃器庫前で配属将校・教官と38歩兵銃にご対面。時節柄、一般教科に加え、体力強化、全員参加の登山・水練・マラソン。報国団（部活動）には銃剣道・射撃・鳩・園芸・工作隊も。完全武装の教練・廠宮・査閲・実弾射撃・連合演習・防空監視哨勤務など、厳しい生徒生活ながら、1人の落伍者も出ず、連帯・責任感の強い18回生育つ。進学したS18年11月学徒勤労動員、翌年には学

校で終戦。混乱の世を越え日本再建の一翼を担う。叩き込まれた『知徳体』教育のお陰で、経済大国日本構築に寄与できたと感謝・感激!!今後の日本発展は（1）グローバル化（2）研究開発（3）自國は自身で護る。かかる人材が母校から多数輩出すること期待することとなり。

◎喪中挨拶川端政男兄昨1月7日逝去の報。残念。ご冥福を祈る。

（島 一雄）

全校マラソン大会の思い出

☆中19回生 昭和16年の風香る5月、全校マラソン大会が実施されました。1、2年生は学校周辺のコース、3、4、5年生は神有電車鉄輪台駅前から学校までの約10キロのコースを走りました。私は当時5年生でしたので約4時間走りました。途中先生が2、3人ずつ、コースの途中の交差点で旗を持たれて交通事故がない様に指導されておられました。そして学校近くになると、疲れて歩きながら、ようやく学校にたどり着きました。

生でしたので約4時間走りました。

途中先生が2、3人ずつ、コースの途中の交差点で旗を持たれて交通事

故がない様に指導されておられました。そして学校近くになると、疲れて歩きながら、ようやく学校にたどり着きました。

三中校歌は素晴らしい

☆中21回生 今年も亦、例年の会を3月21日（3中21回生）に行いましたが、体調不良等の友人が増え、それでも9名の参加を得て三宮の松廻家に集まりました。

元気よく校歌の齊唱で始まり、宮内君の挨拶の後各自3分間スピーチ

全校マラソン大会の思い出

☆中25回生 昭和16年の風香る5月、全校マラソン大会が実施されました。1、2年生は学校周辺のコース、3、4、5年生は神有電車鉄輪台駅前から学校までの約10キロのコースを走りました。私は当時5年生でしたので約4時間走りました。途中先生が2、3人ずつ、コースの途中の交差点で旗を持たれて交通事

故がない様に指導されておられました。そして学校近くになると、疲れて歩きながら、ようやく学校にたどり着きました。

木三会（ボク三回）!!

☆中24回・高2回生 昨年も10月24日、二十四撫会例会（同窓会）を開きました。戦災で転校を余儀なくされた諸兄も集まってくれました。当日の出席者は岡田昌直、構恒一、加藤豊、神吉一誠、小林市郎、近藤安輝、原利夫、杉江雅彦、浜口節夫、浜田裕幸、前川正三、村上正弘、（50音順、敬称略）の12名。先立つていた諸兄に献花献盃して開会、歓談のひとときを楽しみました。

戦後の学制改革で三中から長田高校に移行、高校2回生として昭和25年、戦災の跡も生々しいなかでの卒業でした。少年時代、戦前戦後を生き抜いた同窓は強い心の絆で結ばれています。

今年も次の通り同窓会を催します。奮ってご参会ください。

日時 平成29年10月24日（火）午後4時

会場 広東料理 悠苑（神戸市中央区下山手通3-11-17）

会費 5千円

TEL（078-3331-7777）リトアロード西側

往復ハガキによる案内は今年から略します。出席の方は構（TEL・078-881-5811）まで事

が活躍してくれる事を期待したいですね。

（世話人会）

花森先輩の朝ドーラと展覧会

☆高5回生 今年も渋谷での神撫会の季節です。花森安治先輩の、NHK朝ドラばかりか、年の始めから先輩の「暮しの手帖」の展覧会シリーズが始まりました。我々後輩達には、嬉しい事ばかりの年の始りでした。

TVは花森先輩がモデルの「と姉ちゃん」。世田谷美術館は、氏の「仕事展」の開催。共に女性客が一杯との事。2カ月展の最終日は雨でしたが、年齢・性別問わず観客の観察力の集中がうかがえました。

一方、我々の神撫会、勿論渋谷での鬼籍入り、淋しくなりました。残ら人気は、関西弁の違和感を小さくしたとか。

さて、我々5回生は阪本恵一君、田中淳君、鶴見淳子さん等11名。地元神戸は、医師の伊集院淳一君、大西則男君、画家の岡田嘉夫君、フリー代子さん、型絵染の松本正子さん等、

昨年は母校野球部の活躍で春から

大いに盛り上がり、この回生便りのページも関連記事で賑わいました。

これからもいろいろな分野で後輩達

来年は卒業65周年。（5月に記念会期予定）1人でも多くの皆様と元気にお逢いしたいと、今から楽しみにいたします。（本間 賀夫）

次の出逢いを……

☆高6回生 昨年久し振りに分厚い立派な神撫会名簿が発刊され、我が家が昨春迄で116名、その後に小倉敏夫君、坂田（下地）啓子さんが亡くなられました。又住所不明者が35名を数えています。

昨年8月に、事情あって神撫会高6回理事を中村英子さんから不肖山口恭一が交代し、評議員は佐野欣子さん、舟木愛子さん、吉岡壮君お三方は変っておられません。

昨年5月、オリエンタルホテルで同期会（奉書記念）を有志の方々の発起で開催、参加者85名の盛会でした。今年になって有志の方々の間で再び旧交を温める会を持ちたいとの気運が起り、岡田安弘君（高6回代表）を発起人代表として、来年5月準備会を開き、各クラスから1名以上上の世話人の方々に参加願って、御協力と御意見等を聞き乍らまとめていきたいと思っております。

それから、從来より月例会（茶話会）を第4金曜日三宮東南の磯上邸喫茶店で開いており、午後1時頃から3時過ぎ頃迄団欒。皆さん誘い合って御参加を。他に少人数乍ら団

今思い出しますと当時はまだ自動車などは全く走っておらず、交通事故はありません。しかし途中の交差点で交通事故が無い様に見守っていたのが、体調不良等の友人が増え、それでも大変御苦労をおかけしたと感謝申し上げる次第であります。

車などは全く走っておらず、交通事故の一つばらしい事だったと感じます。このマラソン大会は、大変残念な事であります。しかし途中の交差点で交差点で交差点で、途中止となりました。（須山 哲夫）

このマラソン大会は、大変残念な事であります。しかし途中の交差点で交差点で、途中止となりました。（須山 哲夫）

を合唱し、来年の再会を約して解散しました。（土居 丈治）

（須山 哲夫）

神戸三中22回生 同窓会 2016.10.25 於 JR三宮ステーションホテル